

Política de Salud, Seguridad, Medio Ambiente y Desempeño Social de VIGOR

VIGOR se compromete a desarrollar su actividad empresarial de forma responsable, priorizando la protección de las personas, del medio ambiente, así como la salud y seguridad de nuestros empleados, contratistas y de todas las personas involucradas en nuestras operaciones. Mediante la implementación de esta política, VIGOR y sus contratistas principales garantizarán el cumplimiento de la legislación local y de los acuerdos internacionales, fomentando al mismo tiempo una mejora continua del desempeño. Estamos firmemente comprometidos con contribuir activamente al desarrollo sostenible. Para respaldar este compromiso, VIGOR mantendrá un Sistema de Gestión de Salud, Seguridad, Medio Ambiente y Desempeño Social (HSESMS, por sus siglas en inglés) para cada uno de sus activos operativos, asegurando su alineación con los siguientes principios:

Principios

Estamos comprometidos con el cumplimiento de las normas internacionales de seguridad y medioambientales, así como con la satisfacción de las expectativas de la sociedad. Para aplicar eficazmente esta política, destinaremos los recursos necesarios, incluidos financiación, equipamiento, personal, formación y tiempo. Priorizamos la conservación del entorno natural y la protección de las comunidades vecinas. Cada miembro del personal tiene la autoridad —y la responsabilidad— de detener cualquier actividad y comunicar cualquier situación que represente un riesgo para la salud, la seguridad o el medio ambiente.

Salud y Seguridad

Desarrollaremos nuestras actividades evitando causar daños a nuestros empleados, contratistas y vecinos.

Definiremos responsabilidades y obligaciones, promoviendo altos estándares de concienciación y disciplina en materia de salud y seguridad.

Identificaremos, evaluaremos y gestionaremos los peligros y riesgos en nuestras operaciones, manteniéndolos tan bajos como sea razonablemente posible (principio ALARP).

Supervisaremos y evaluaremos nuestro propio desempeño y el de los contratistas, así como su competencia y capacidades.

Garantizaremos que los accidentes, incidentes y cuasi accidentes se notifiquen e investiguen de manera oportuna.

**Medio
Ambiente**

Diseñaremos nuestras operaciones para evitar impactos cuando sea posible y para minimizar su efecto cuando sean inevitables.

Promoveremos la protección del entorno natural, físico y social que pueda verse afectado por nuestras actividades.

Estamos comprometidos con la mejora continua en el uso eficiente de los recursos naturales, el agua y la energía, integrando la prevención de la contaminación en la planificación de nuestros proyectos.

Operaremos de manera segura y procuraremos evitar derrames, fugas o descargas accidentales.

Trabajaremos activamente para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero y la intensidad de carbono de nuestros proyectos.

Perseguiremos reducciones progresivas de aquellas emisiones, efluentes y residuos que se sabe tienen un impacto negativo sobre el medio ambiente natural y la biodiversidad.

Limitaremos nuestro acceso e intrusión en entornos sensibles.

**Desempeño
Social**

Mantendremos un proceso de consulta significativo y transparente con nuestros vecinos y demás partes interesadas.

Identificaremos, evaluaremos y abordaremos todos los posibles impactos sociales adversos. Cuando no sea posible evitarlos, adoptaremos medidas para minimizarlos o compensarlos adecuadamente.

Implementaremos un mecanismo de reclamación transparente y justo, tanto para las comunidades locales como para nuestros propios empleados.

Contrataremos y formaremos con el objetivo de maximizar el empleo local.

Respetaremos las normas laborales internacionalmente aceptadas, tal y como las define la Organización Internacional del Trabajo.

Realizaremos inversiones sociales estratégicas y a largo plazo en beneficio de las comunidades locales y del país.

Evitaremos causar o contribuir a impactos negativos sobre los derechos humanos.

Presidente de VIGOR



Ghanim Saad Al Saad

Fecha:

19 de mayo de 2025